令和5年度 小平市立小平第十四小学校 学校経営協議会



## コミュニティ・スクール(CS)だよりNo.2

地域と共に築きます。十四小をふるさとと呼べる学校に。

令和5年11月6日 小平市立小平第十四小学校 学校経営協議会 会長福島和宏 校長小林広二 令和5年度第2号

〒187-0042 小平市仲町33 TEL:042-343-0201 E-mail gakkou@14.kodaira.ed.jp

夏が長く感じるような猛暑が続いた2学期のスタートでした。そんな季節でもインフルエンザが流行し、 その勢いは秋が深まっても続いています。健康であることの有難さを感じる日々です。

さて、先月21日に運動会を開催しました。晴天の下、保護者・地域の皆様に、子どもたち一人一人が全力を尽くし、友達と協力する姿をご覧いただきました。ご参観いただいた皆様、ありがとうございました。本番までの過程には数え切れない苦労や工夫があります。動画を見て個人練習をした子もたくさんいます。どの子も「練習は本番のように」と、真剣に取り組んで来ました。来年度も子どもたちが輝く運動会を目指して、教職員一同取り組んでまいります。 (小平第十四小学校校長 小林広二)



### 学校経営協議会 3つのプロジェクトより活動



見守り プロジェクト	PTA と地域で、児童の安全見守りについて話し合いながら、それぞれができることを実践しています。普段の様子を知ることで、小さな異変に気づきやすくなりますので、日々の見守りを大事にしています。
CS だより プロジェクト	CS (コミュニティスクール) は、学校と地域住民が力を合わせて学校の運営に取り組み、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めるための仕組みです。プロジェクトではその活動を生徒や保護者の方々に向けてお便りを作成しています。
D-1-444	来年度の十四小避難所運営協議会設立に向けて、小平市職員の方や地域の方々と顔

防災 プロジェクト 来年度の十四小避難所運営協議会設立に向けて、小平市職員の万や地域の万々と顔合わせをしました。今後は十四小避難所管理運営マニュアルをもとに備蓄品や学校の設備の再確認などについて話し合っていく予定です。



#### 新学期前、草むしりボランティアを実施しました!

(bv 青少対&コーディネーター)



夏休み中、ボランティアの方々の水やりのご協力のおかげで、十四小の花壇の植物も 雑草もとても成長しました。この「新学期前、草むしりボランティア」というイベント は、新型コロナウイルス感染症が蔓延する以前に青少対とコーディネーターが企画し て実施していた、「新学期の前にみんなで学校をきれいにしよう!」「夏休み中の生活時 間からいつもの生活時間に戻そう!」をコンセプトとしたイベントです。4年ぶりの実 施で、5・6年生は実施していたことを覚えていてくれているのか・・・久しぶりの実 施で、子どもたちは果たして参加してくれるのか・・・実施まで期待と不安でいっぱい でしたが、子どもたちはおおよそ65人くらい集まってくれました!!

先生方の参加が 100%!?ととてもうれしい限りで、(先生方、ご協力感謝申し上げます。)子どもたちは久しぶりの先生との再会に喜んでいました。低学年の子どもたちは、先生の「いっしょにやろう!」という一声で、すんなり輪の中にとけこめていました。大人の方々の参加もとても多く、サッカー団体ジュベニールさんは朝練の後にそのまま参加して汗だくになって草取りをしてくれていました。 (CS 委員/地域教育コーディネーター)

## TOPICS 2

#### 十四小避難所準備委員会発足!!(by 地域防災プロジェクト)

新学期も無事始まり気が付けば猛暑も過ぎ去って、すっかり秋を感じるようになりました。

そんな中、ようやく第一回避難所準備委員会を開催する事ができました。十四小を災害時の避難所に指定する地域の代表者が集まり、避難所運営協議会の設立に向けて大きな一歩を踏み出しました。今後は 2 か月ごとに会議を重ね、年度内の設立を目標に進めていく予定です。

また、準備委員会では、まだまだ委員を募集しています。偏りのない広い目線でより良い避難所運営を 話し合う事が大切になります。自薦他薦は問いません。今後も皆様のご協力をお願いいたします。

#### 避難所運営協議会設立スケジュール(案)

11月24日	1月	3月
第二回避難所	第三回避難所	避難所運営
準備委員会	準備委員会	協議会設立



第一回避難所準備委員会の様子



# 青少対伝承遊びで3つの教室が発表しました! ~和太鼓・ダンス・よさこい~ (by 放課後こども教室コーディネーター)

1 学期は計 77 回の教室を実施し、のべ 1246 名の児童が放課後クラブの教室に参加してくれました。 また、講師・サポーター・ボランティア等、ご協力いただいたスタッフの人数はのべ453名になりました。 この場をお借りして心より御礼申し上げます。そして 2 学期は100回の教室開催を予定しています!

「十四小放課後クラブ」は正式名称が「こだいら放課後子ども教室十四小地区」と言い、市内すべての学校区ごとに、実行委員会が独自にプログラムを考え運営しています。つま

り、内容も回数も学校区ごとに違うのです。十四小には 12 年前の立ち上げ 当時から続けている教室も多くありますが、昨年度はダンス教室が、今年 度はこぶし教室が、それぞれ新しく加わりました。子どもたちに様々な学び や経験の場を提供できるように試行錯誤をしながら活動をしています。

また、卒業生の活躍も見逃せません。中学生がジュニアサポーターとしてお手伝いに来てくれたり、大人になって講師として来てくれたりするなど、みんなで十四小放課後クラブを支えてくれています。

~放課後クラブのお手伝いに関心がある方はコーディネーターまで!~



みんなでやれば宿題も楽しいよ! 【こぶし教室(1年生対象)】

#### <学校経営協議会の記録>

- 6月 13日(火) 新規 110番の家、避難所運営協議会・設立スケジュールの共有、全校遠足の報告
- 7月 4日(火) 110番の家進捗状況共有、お店番体験の確認、6年生移動教室、セーフティー教室の報告
- 9月12日(火) 教職員人事関連、次年度学校経営方針、教育活動アンケート、学力調査の報告
- 〇10月10日(火) CS だより、避難所準備委員会、伝承あそびの確認、5年移動教室、十四小まつりの報告

十四小では、ほぼ毎日ホームページ(ブログ)を更新しています。学校での子どもたちの様子や学校だより、学年だよりなどを見ることができます。また、出席停止になった場合の登校許可証もダウンロードできます。ぜひ、ご活用ください。



コミュニティ・スクールとは、学校経営協議会を設置した学校のことです。学校と地域が相互に連携・協働し、一体となって子どもたちの成長を支え、よりよい社会を創ることを目指しています。 since 2015